

Association artistique et culturelle duernoise

mascarade

cours de théâtre
à Duerne

La saison de théâtre se termine ; les spectacles ont eu lieu à Duerne et à Civrieux d'Azergues. Les jeunes acteurs ont pu montrer le travail et les progrès réalisés au cours de cette année.

Pour terminer cette saison, ils vont partir au festival d'Avignon pour la 2^e année consécutive. Ils ont tous hâte d'y être !!!



L'année prochaine, Sébastien quitte la région. Il ne gardera que de bons souvenirs, échanges et moments de partage avec tous ces jeunes. C'est Eva, de Meys, qui le remplacera. Bienvenue à elle !

